





Développement

Notre sport évolue constamment, et nous devons nous adapter aux nouvelles exigences, qu'elles soient sportives, réglementaires ou environnementales. C'est un défi que nous relevons avec passion, en cherchant toujours à améliorer l'accueil de nos 500 bénévoles, à renforcer la sécurité, à offrir un parcours toujours aussi technique aux concurrents et assurer un spectacle de qualité aux spectateurs.

Parmi nos objectifs pour les années à venir, nous souhaitons :

- Consolider et pérenniser notre événement, le Rallye du Rouergue, qui demeure une épreuve incontournable du Championnat de France des Rallyes,
- Développer la formation et l'engagement des jeunes, que ce soit parmi les commissaires ou les organisateurs, afin assurer la relève et la transmission de notre expérience,
- Renforcer nos partenariats avec les acteurs économiques et institutionnels du territoire, afin de garantir le rayonnement de notre épreuve,
- Intégrer encore davantage les enjeux environnementaux dans nos organisations, en cherchant des solutions adaptées et en sensibilisant les acteurs de notre discipline.

Ces ambitions sont grandes, mais elles sont à notre portée si nous restons soudés et déterminés.

Car Podium AML



Le Rallye Aveyron Rouergue Occitanie collabore étroitement avec l'équipe AML (Audio Music Light), dirigée par **Michel DUTHEN**, pour la gestion du podium et la sonorisation de l'événement. Cette coopération de longue date a été reconduite pour la 51º édition en 2025, où AML mettra en valeur le podium situé au Val de Bourran. Cette collaboration assure une qualité sonore optimale et une présentation professionnelle, contribuant ainsi au succès et au rayonnement du rallye.

COLLECTIVITES



Un partenariat majeur : Rodez Agglomération et le Rallye du Rouergue

Le Rallye du Rouergue, rendez-vous incontournable du Championnat de France des Rallyes Asphalte, peut compter depuis de nombreuses années sur le précieux soutien de **Rodez Agglomération**. Ce partenariat, à la fois financier et institutionnel, témoigne de l'engagement de la collectivité à promouvoir le dynamisme sportif, économique et touristique de notre territoire.

Rodez Agglomération : Un acteur moteur pour le développement local

Avec ses 8 communes et ses multiples compétences, Rodez Agglomération est un acteur clé du développement de notre département. Son action s'étend à des domaines variés :

- Le soutien à l'économie locale : accompagnement des entreprises et développement d'infrastructures,
- La promotion du sport et des événements culturels, comme levier de cohésion sociale et de rayonnement départemental,
 - L'attractivité touristique : mise en valeur des richesses naturelles, historiques et patrimoniales du territoire,
 - Le respect de l'environnement, grâce à des initiatives durables pour préserver le cadre de vie.

En soutenant des événements comme le Rallye du Rouergue, Rodez Agglomération confirme sa volonté de dynamiser son territoire tout en valorisant ses atouts.

Un partenaire indispensable au succès du rallye

L'appui financier et logistique de Rodez Agglomération permet au Rallye du Rouergue de maintenir un haut niveau d'exigence et de qualité, notamment :

- Une organisation exemplaire grâce à des infrastructures adaptées et sécurisées,
- Une visibilité accrue pour l'événement, attirant spectateurs et participants venus de toute la France,
- Des retombées économiques importantes, avec des milliers de visiteurs qui profitent des commerces, hébergements et restaurants locaux,
 - Un rayonnement national, mettant en lumière le territoire ruthénois auprès d'un large public.

Des valeurs communes : dynamisme et excellence

Le Rallye du Rouergue et Rodez Agglomération partagent une ambition commune : mettre en avant l'excellence et le dynamisme du territoire. Ce partenariat repose sur une vision partagée de l'avenir, où le sport et la culture sont des vecteurs essentiels de développement local et de fierté collective.

Un grand merci pour leur soutien

Nous tenons à remercier chaleureusement **Rodez Agglomération** et son Président **Christian TESSEYDRE** pour leur engagement fidèle et leur contribution déterminante à la réussite du Rallye du Rouergue. Leur soutien reflète une véritable volonté d'accompagner notre événement dans sa mission de faire vivre le territoire et d'offrir des moments forts à tous les passionnés de sport automobile.



Dans le cadre de notre engagement environnemental 2024, nous allons participer cette année au projet de désimperméabilisation de la cour d'école sur la Commune de Druelle (Rodez Agglomération)

L'HISTOIRE 1985 - 2025

40 ans de Championnat de France des Rallyes

En 1985, le Rallye du Rouergue atteint une étape clé de son histoire en intégrant officiellement le Championnat de France des Rallyes. Cette accession marque la reconnaissance de l'épreuve parmi les manches majeures du rallye français et confirme son importance dans le paysage national.

1985, Un tournant décisif :

Avant 1985, le Rallye du Rouerque était déjà une épreuve bien établie dans le sud-ouest de la France, attirant de nombreux pilotes talentueux. Son intégration au Championnat de France suite au forfait du Rallye Terre de Provence, l'Écurie Ruthène dispose alors de deux mois pour organiser son épreuve. Mais rien n'est définivement gagner, c'est le message de Guy FREQUELIN leader du Championnat, qui ne croit pas à la capacité de l'écurie d'organiser une manche du Championnat de France digne à la plus haute compétition nationale.

"si vous ratez le coche, il s'écoulera beaucoup d'essence à la pompe avant que vous puissiez prétendre à nouveau au Championnat de France" fait comprendre FREQUELIN.

Avec la trouille du débutant, l'Écurie Ruthène relève le défi national et Guy FREQUELIN remporte cette manche Aveyronnaise en saluant les organisateurs.

"Bravo ! Je craignais d'avoir de grosses difficultés avec votre rallye, qui débute en Championnat de France, mais tout s'est bien passé admettra le vainqueur, en fait, nous avons eu affaire à une organisation très professionnelle, qui a mis sur pied un rallye digne du Championnat 1ère division, avec de belles spéciales, l'accueil a été remarquable et le public partout présent enthousiasme. Le grizzli n'est pas toujours très commode, mais il est beau joueur... Léquipe de Daniel WACHORU vient de gagner son laissez passer définitif pour le Championnat de France.

Avec ce nouveau statut, le rallye bénéficie d'une plus grande médiatisation et d'un niveau de compétition relevé. Les routes Aveyronnaise, réputées pour leur technicité et leur difficulté, deviennent un terrain d'affrontement incontournable pour les pilotes visant le titre national et lui permet d'accueillir les meilleurs spécialistes nationaux et de renforcer son attractivité auprès des constructeurs et des équipes officielles.



